

Compte rendu 7/12/2024

2 activités ont eu lieu parallèlement :

1/ atelier cyanotypes

Stéphanie Christian

2/ réunion groupe réflexion sur l'image

Michel Jean François Claude Joelle

- Joelle présentera une nouvelle photographie le 11 janvier

- Jean François propose une sortie au musée de la photographie à Lausanne pour février

- l'exposition « champs libres » de novembre 25 : thème ou pas thème ?

Dans le compte rendu du 16/11/24, suite à la visite d'Aurélié Dumain de Champlitte, une invitée d'honneur (Liliana Rivas) s'était imposée à tous en accord avec la thématique à creuser l'an prochain encore : le Mexique, immigration.

Le groupe réflexion de l'image propose de consacrer une petite partie de cette exposition à un deuxième thème : « Une à Lure ». Le but est de valoriser cette ville qui abrite le CRP et qui le soutient.